



# 伊勢寺地区住民協議会から

若鮎おどる嬉しい季節になりましたが、皆様方にはお変わりなくお過ごしのこととお喜び申し上げます。

また日頃は住民協議会活動にご理解とご協力をたまわり、誠に有難うございます。5月初めに平成27年度の総会を終え、新年度の活動がスタート致しました。部会活動の一部ですが、お知らせ致します。

～伊勢寺地区住民協議会～

## 事務局より



### 住民協議会シンボルマークの表彰を行いました。

4月の運営委員会で応募総数11点の中から、日丘町にお住いの笠野和彦さんの作品が最優秀作品に選ばれ、住民協議会のシンボルマークに決まりました。

遅くなりましたが、6月の運営委員会で表彰と副賞を贈呈いたしました。

尚、6月の運営委員会で応募点数が少ないことから、応募された方にも参加賞を贈呈する事になりました。応募された方で、未だ参加賞をお受け取りでない方は、住民協議会事務局までご連絡下さい。



シンボルマークの作成者 笠野さん(左)と副賞を手渡す西川会長(右)。



## 地域環境部会より

### 清水建設企業の森で、自然観察会を開催しました。



指導員からお話を聞く児童たち

5月25日(月)午前9時から、清水建設「企業の森」で伊勢寺小学校4年生38名と先生を対象に、自然観察指導員(若葉の会)6名を講師として、第1回自然観察会を開催しました。

この観察会は理科の「どんな不思議に出会うのかな」がテーマの校外学習です。指導員から満開のエゴノキの花びらの枚数の違いや針葉樹や広葉樹の話聞き、児童たちはいろいろな不思議に出会ったようです。

2回目は、秋に開催する予定です。秋に出会う不思議は、なんかな？

ーベルファームレシートキャンペーンの日は、毎月第1日曜日ですー  
今年の4月から、第1日曜日に変更になっています。お間違いなく！ H26年度は  
22,747円が、協議会に還元されました。皆様のご協力に、感謝申し上げます。